



| PERIÓDICO | PÁGINA | FECHA | SECCIÓN |
|-----------|--------|------------|---------|
| LA PRENSA | - | 14/04/2024 | OPINIÒN |



COLUMNISTA INVITADA



ANÁLISIS / DOMINGO 14 DE ABRIL DE 2024

OPINIÒN POR MARÍA TERESA CASTELL | En el pecado, te dejarán sin tus ahorros

Para Morena y la 4T no hay dinero que alcance, ahora van a asaltar a los adultos mayores. Con los gobiernos populistas, primero te cortan las piernas, luego te dan la silla de ruedas y todavía esperan que les des las gracias. No tienen llenadera, escrúpulos ni congruencia, son una bola de farsantes.

Como ya se ha visto durante más de cinco años, lejos de progreso, Morena representa ir al pasado para revivir las peores prácticas del gobierno, esas que desfalcaron a los mexicanos en las épocas de Salinas.

Tal es el caso de la iniciativa que presentó el coordinador de la bancada oficialista, el priista de hueso colorado Nacho Mier, con la intención de crear el llamado "Fondo de Pensiones para el Bienestar", que no será otra cosa que la oportunidad para que puedan hacer uso del dinero de los ahorros de miles de mexicanos.

Buscan, literalmente, confiscar los ahorros de los trabajadores de 70 años que no hayan hecho uso de los recursos de sus Afores, sin importar si se trata de un jubilado, trabajador en activo, si tiene o no conocimiento del proceso para hacer uso de esos recursos, o cualquier otra situación.

Expertos de la Asociación Mexicana de Administradores de Fondos para el Retiro, calculan que al día de hoy, los ahorros de las personas de 70 años o más que se encuentran en dicha situación ascienden a más de 40 mil millones de pesos, que con esta reforma irán a parar a las arcas del gobierno.

Básicamente, se trata de una expropiación de recursos, es decir, van a violentar los principios de propiedad privada, toda vez que concentrarán los recursos de miles de cuentas sin que exista algún tipo de opción, al más puro estilo del sistema de pensiones que dio lugar a la creación de la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (CONSAR), en 1994.



| PERIÓDICO | PÁGINA | FECHA | SECCIÓN |
|-----------|--------|------------|---------|
| LA PRENSA | - | 14/04/2024 | OPINIÒN |

Ya se metieron con el dinero de los trabajadores del Poder Judicial, se robaron el recurso de nuestros deportistas, saquearon el Fondo de Desastres Naturales, el FORTASEG, el Fondo Nacional de Fomento al Turismo, el Fondo Minero, y un largo etcétera que no terminaría de mencionar en esta columna, pero ahora van por lo más sagrado de los trabajadores: Sus ahorros.

Bien sabemos que en la transformación de cuarta si en algo son expertos, es en gastarse el dinero ajeno, para despilfarrarlo en obras inútiles o en contratos para el clan de los López y su parentela.

Y quizá el lector se pregunte, ¿y por qué a las personas de 70 años o más?, y la respuesta es que son un segmento vulnerable de la sociedad, donde las personas que llegan a esta edad en ocasiones no conocen el mecanismo para acceder a sus ahorros, o que simplemente olvidan que cuentan con este beneficio.

También se dan casos en que el adulto mayor fallece, o presenta enfermedades que le impiden acudir a las subdelegaciones del IMSS para realizar su trámite, y de eso es de lo que busca aprovecharse morena.

¿Cómo es posible que López se la pase presumiendo el apoyo a los adultos mayores, pero que en lo oscurito busque robarles el dinero que han ahorrado, fruto de toda una vida de trabajo?

Esa es la verdadera cara de la transformación de cuarta y de López, que toda la vida ha lucrado con los adultos mayores, fingiendo apoyarlos con una pensión bimestral que en ocasiones ni siquiera les alcanza para comprar sus medicamentos, que por cierto, antes tenían gratis con el Seguro Popular, que también desaparecieron.

Pero este problema no solo será para las personas de 70 años o más, sino también para los jóvenes, que cada vez verán mas complicado acceder a una pensión digna, más aún tomando en consideración que el Consejo Nacional de Población estima que este sector joven se reducirá drásticamente en años próximos, estimando que para 2050 el 21.5 % de la población será de adultos mayores.

El otro inconveniente es para el mismo sistema, ya actualmente solo 4 de cada 10 personas con afores recibirá renta vitalicia por cubrir las semanas cotizadas, los demás solo recibirá la suma que tenga ahorrada, es decir, no hay fondos suficientes ni siquiera de los mismos ahorradores.



| PERIÓDICO | PÁGINA | FECHA | SECCIÓN |
|---|--------|------------|---------|
|  LA PRENSA | - | 14/04/2024 | OPINIÒN |

Si a esto se le suman problemas como la informalidad (que en 2023 cerró en 53.6 %), el desempleo (2.8 % de la población económicamente activa, en 2023), los sueldos poco competitivos y una población que envejece, pronto faltará dinero para asegurar las pensiones.

Por eso desde la Cámara de Diputados daremos la batalla y tomaremos las acciones necesarias para que este atropello a los derechos de los adultos mayores y la propiedad privada no se realice.

Cada persona debe tener la libertad de elegir quien administra los recursos de sus Afores, por eso no hay una sola justificación para que el gobierno decida que, por sus pantalones, ellos sean quienes reciban este dinero.

Si permitimos que morena apruebe esta reforma, que no nos sorprenda si en unos años escuchamos de un escandalo de corrupción de los funcionarios que administren ese Fondo del supuesto Bienestar, como ya sucedió en Segalmex, donde mágicamente desaparecieron 15 mil millones de pesos.

Como siempre, con este desgobierno no solo pelagra tu dinero, también tu libertad y eso es lo más preocupante, porque poco a poco el Estado implementa estrategias para controlarnos, tal cual como sucede en las dictaduras.

Un gobierno que es intrusivo en la vida y los bienes privados, solo da señales de lo que pretende hacer realmente: Control, sumisión y vulnerabilidad para su población.